



4 Pièces

147 m²

Réf. 85081708

2 150 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face au Bois, au 2ème étage d'un immeuble de très bon standing sans vis-vis, appartement traversant de 147 m² avec un large balcon. Il comprend, une vaste galerie d'entrée, un double séjour/salle à manger de 59 m² baigné de lumière ouvrant sur un large balcon de 10 m² aux vues dégagées, une cuisine et son office, deux chambres disposant chacune de sa salle de bains avec des toilettes ainsi que des toilettes indépendants. Nombreux rangements. Le plan est modulable et offre différentes configurations d'aménagement. Un emplacement de parking et une cave complètent ce bien rare. 2,058,000 € ...

147m² (1,582 sq ft) dual-aspect apartment with wide balcony on the 2nd floor of a high-end building with no overlook, facing the Bois. It comprises a vast entrance gallery, 59m² (635 sq ft) light-filled, double-sized living/dining room opening onto a wide 10m² (108 sq ft) balcony with unobstructed views, kitchen and pantry, two bedrooms, each of which has a bathroom and toilet, and a separate toilet. Plenty of cupboards. The floor plan is modular and offers the possibility of several different layouts. Parking space and cellar also included. €2,153,000 Agency fees not included - Agency fees: ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

